

Pressemitteilung

Stabsstelle
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Telefon 0711 / 224 62-28
Telefax: 0711 / 224 62-23
E-Mail: presse@landkreistag-bw.de

Alle Pressemitteilungen und mehr unter:
www.landkreistag-bw.de

Stuttgart, den 02.05.2023

Zumeldung zur Pressemitteilung Nr. 45/2023 des Staatsministeriums Baden-Württemberg: "Land stärkt bürgerschaftliches Engagement / Ehrenamtskarte wird im Sommer 2023 in Modellkommunen eingeführt"

Landkreistag begrüßt modellhafte Erprobung der Ehrenamtskarte Baden-Württemberg

Landkreistagspräsident Walter: „In krisenhaften Zeiten ist bürgerschaftliches Engagement doppelt wichtig“

Zur modellhaften Erprobung der Ehrenamtskarte Baden-Württemberg äußert sich der Präsident des Landkreistags Baden-Württemberg, Joachim Walter, wie folgt:

„Mit der modellhaften Einführung der Ehrenamtskarte setzt die Landesregierung ein wichtiges Signal an die vielen Engagierten, dass ihre Tätigkeit wahrgenommen, unterstützt und wertgeschätzt wird. In der Tat hängen das soziale Miteinander und die Lebensqualität in den Kommunen wesentlich davon ab, wie sich Bürgerinnen und Bürger für das Gemeinwesen einbringen. Die baden-württembergischen Landkreise unterstützen daher schon seit Jahren eine nachhaltige Engagementförderung. Sie setzen fest darauf, dass das Land auch über die Einführung der Ehrenamtskarte hinaus weiterhin zur dauerhaften, strukturwirksamen Förderung des bürgerschaftlichen Engagements auf kommunaler Ebene steht und diese künftig noch intensivieren wird. Denn in krisenhaften Zeiten wie den heutigen ist bürgerschaftliches Engagement doppelt wichtig.“